

Liebe Pilzfreundinnen und Pilzfreunde!

Gerne möchte ich euch zu unseren MYAG-Seminartagen I, II und III einladen.

Diese Seminartage haben das Ziel, euch mit den Pilzen bekannt zu machen. Wir verwenden dazu als Skriptum das Buch von Rita Lüder: Grundkurs Pilzbestimmung (7. Auflage; bitte selbst besorgen; Kosten ca. € 25.-).

Bei den Seminartagen werden verschiedene Pilzgruppen besprochen und erklärt. Wir gehen in den Wald Pilze sammeln und erklären deren Beitrag zum Naturkreislauf. Praktische Übungen ergänzen das Programm. Wiederholungsfragen zur Aufarbeitung der Inhalte folgen per Mail. Nach Abschluss der drei Seminartage bekommt ihr den Pilzkenner*in-Ausweis.



Seminartag I: Samstag, 24. August beim Forellenhof (Mitterbach 6 bei Grünbach bei Freistadt) 9.30 – 17 Uhr

Seminartag II: Samstag, 14. September beim Forellenhof (Mitterbach 6 bei Grünbach bei Freistadt) 9.30 – 17 Uhr

Seminartag III: Samstag 28. September im Biologiezentrum Linz oder* beim Sumerauerhof (Samesleiten 15 · 4490 Sankt Florian) 9.30 – 17 Uhr

* wird noch entschieden.



Die Kosten für einen Seminartag betragen € 30.-

Bitte die Anmeldung zu den Seminartagen möglichst bald (spätestens bis Ende Mai) an: pilze@myag.at senden. Die Anmeldung zum Seminartag bestätige ich mit den Tagesprogrammen.

Für alle Fortgeschrittenen, die auch noch die Pilzberaterprüfung ablegen möchten, gibt es das dreitägige Pilzberaterseminar in St. Georgen am Walde. Dieses findet vom Dienstag, 17.9. bis Donnerstag 19.9 von 9.30 – 16 Uhr statt. Hierbei geht es vor allem um die Pilzbestimmung in Wald und Flur. Die Inhalte der Seminartage werden wiederholt. Eine kleine Pilzausstellung wird erarbeitet. Auf die schriftliche und die praktische Pilzberaterprüfung wird vorbereitet.



Bitte eine Anmeldung dafür ebenfalls an: pilze@myag.at bis Ende Mai. Kosten: € 50.- und Nächtigung mit F+HP ca. € 100.- (Die EZ sind schon vorreserviert).

Bei Anmeldung gibt es das 3- Tagesprogramm als Bestätigung.

Alle Tage betreut euch das Team der MYAG. Wir freuen uns auf rege Beteiligung und wünschen ein erfolgreiches Pilzjahr 2024.

Mit lieben Grüßen für das Team: Otto Stoik